



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2018/04294**
Datum: 08.08.2018
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Dr. Inés Brock
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	29.08.2018	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Fassadenbegrünungsprojekten

Seit November 2017 besteht die Möglichkeit der städtischen Förderung von Fassadenbegrünungsprojekten in Halle. Die Förderrichtlinie sieht eine Refinanzierung der Anschaffungskosten für das Pflanzgut vor und findet sich unter <http://www.halle.de/de/Verwaltung/Umwelt/Klimaschutz-und-Energie/Fassadenbegruenung-F-09788/>.

Wir fragen:

1. Wie viele Anträge auf Förderung von Projekten zur Fassadenbegrünung in welchem Projektumfang wurden bisher gestellt?
2. Wie viele Anträge wurden in welcher Höhe bewilligt? Wenn Ablehnungen erfolgten, was waren die Gründe dafür?
3. In der Hauptausschusssitzung am 21.02.2018 wurde von der Stadtverwaltung darüber informiert, dass der Fachbereich Immobilien aktuell prüft, welche städtischen Objekte zur Fassadenbegrünung geeignet sind. Was hat die Prüfung ergeben? An welchen städtischen Gebäuden wurden inzwischen Fassadenbegrünungsprojekte realisiert, an welchen städtischen Gebäuden sind solche Projekte im Herbst 2018/Frühjahr 2019 vorgesehen?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende



Sitzung des Stadtrates am 29.08.2018
Anfrage der Fraktion Bündnis 90 /Die Grünen zu Fassadenbegrünungsprojekten
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04294
TOP:

Antwort der Verwaltung

Frage 1:

Wie viele Anträge auf Förderung von Projekten zur Fassadenbegrünung in welchem Projektumfang wurden bisher gestellt?

Es wurde bisher ein Antrag auf Förderung von Fassadenbegrünung gestellt. Der Projektumfang beträgt 1.000 Euro.

Frage 2:

Wie viele Anträge wurden in welcher Höhe bewilligt? Wenn Ablehnungen erfolgten, was waren die Gründe dafür?

Der oben genannte Projektantrag wurde mit einem kommunalen Zuschuss von 300 Euro bewilligt. Ablehnungen erfolgten bisher nicht.

Frage 3:

In der Hauptausschusssitzung am 21.02.2018 wurde von der Stadtverwaltung darüber informiert, dass der Fachbereich Immobilien aktuell prüft, welche städtischen Objekte zur Fassadenbegrünung geeignet sind. Was hat die Prüfung ergeben? An welchen städtischen Gebäuden wurden inzwischen Fassadenbegrünungsprojekte realisiert, an welchen städtischen Gebäuden sind solche Projekte im Herbst 2018/Frühjahr 2019 vorgesehen

Die Prüfungen zur Eignung städtischer Objekte bezüglich einer Fassadenbegrünung sind noch nicht abgeschlossen. Ein Prüfergebnis wird im IV. Quartal 2018 avisiert. Erst mit vorliegendem Prüfergebnis kann über Art, Umfang, Zeit und Finanzierung einer Realisierung beraten werden.

René Rebenstorf
Beigeordneter